



werner
heisenberg
schule

Selbstständige berufliche
Schule des Kreises Groß-Gerau
in Rüsselsheim am Main



Liebe Lernende, sehr geehrte Sorgeberechtigte und ausbildende Personen,

am 26. August 2024 beginnt in Hessen das neue Schuljahr, wir begrüßen Sie sehr herzlich zum Schuljahr 2024/25 in unserer Schulgemeinde!

Jedes Jahr beginnen einige hundert jüngere und ältere Menschen bei uns ihren beruflichen Bildungs- und Lernweg oder gehen die nächsten Schritte auf diesem Weg, streben Schulabschlüsse und berufliche Ausbildungsabschlüsse an. Dabei lassen Sie sich auf eine neue Schulgemeinde, auf neue Mitlernende und Lehrkräfte ein. Sie lernen neue Fächer kennen, berufliche Schwerpunkte mit hohem Praxisbezug, und absolvieren in den Vollzeit-Schulformen Praktika, die eine längere Dauer und engere schulische Anbindung haben, als Sie das bisher erlebten.

Auf diesem schulischen Weg werden wir Sie gerne unterstützen und begleiten. Damit Sie sich in der neuen Schule mit allen Themen und Ansprechpersonen gut zurechtfinden, haben viele Mitarbeitende der WHS gemeinsam einen Leitfaden erstellt und aktualisieren ihn jedes Jahr aufs Neue. Aus Umweltgründen erhalten Sie nur wenige Dokumente in gedruckter Form – alle weiteren Dokumente finden Sie online über den QR-Code in diesen Unterlagen.

Neben Informationen, die ab sofort für Sie relevant sind, enthält der Leitfaden viele Auskünfte, die erst später oder in besonderen (Lebens-) Situationen wichtig werden können, z.B. Informationen über unser sehr gutes schulisches Beratungsnetzwerk, das in den Fragen von schulischen, beruflichen oder privaten Problemen helfen kann. Bitte schauen Sie bei allen aufkommenden Fragen zunächst im Leitfaden oder auf der Homepage nach – so werden sich in den meisten Fällen die ersten Fragen beantworten lassen.

Aktuelle Mitteilungen und interessante Einblicke in die Schule erhalten Sie im laufenden Schuljahr über die Homepage der WHS, unseren insta-Channel **@whs4u**, facebook sowie über Ihre Klassenleitung.

Ich wünsche Ihnen einen guten Start an und mit der Werner-Heisenberg-Schule, eine erfolgreiche und eine gesunde Zeit sowie Freude an dem, was sie lernen und erleben werden.

Ihre Schulleiterin